



Syndicat Autonome de la Fonction Publique Territoriale

ASVP : remise de la pétition

Par la présente, les représentants du SAFPT tenaient à vous présenter leurs meilleurs vœux pour l'année 2009.

Pour ma part, je tenais à remercier chaleureusement les ASVP qui ont participé à la pétition électronique concernant leur profession.

Au cours d'une entrevue ministérielle, le 5 janvier 2009, j'ai remis cette pétition à Monsieur GUENNEAU Michel, Conseiller Technique chargé des Collectivité Locales.

Le résultat de cette pétition est sans appel, puisque vous êtes 97% à vouloir intégrer la Filière Sécurité et 3% à vouloir intégrer la Filière Administrative.

Le projet du SAFPT est donc, plus que jamais, d'actualité mais semble en concurrence avec d'autres.

Espérons que l'élément que nous avons fourni et qui vient de la base soit déterminant pour votre avenir...

Bruno CHAMPION
Responsable de la Commission Nationale PM du SAFPT